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Protokoll Sektionsversammlung vom 11.03.2022  

Willy-Brandt-Halle, Dietesheimer Straße 70, 63165 

Mühlheim 

 
Beginn:  19:10 Uhr     Ende:  21:05 Uhr  

 

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung 

Peter Kilian begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter, sowie: 

Vom Sektionsvorstand Präsident Jochen Jansen, Vizepräsident Bernd Wahl, 

Sportdirektor Rainer Aulbach 

 
 

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 

- Der Antrag des KVA zu Jugendspieltage, CCP und HVMM wird 

zurückgezogen 

 

Die Tagesordnung wird mit dieser Änderung bestätigt. 
 

TOP 3: Totengedenken 

Die Anwesenden ehren die verstorbenen Mitglieder mit einer Gedenkminute. 

Stellvertretend für alle Verstorbenen: Helmut Münzenberger – KV Aschaffenburg 

      Christina Williamson – SKV Mörfelden 

      Heinz Schelt – KSV Bischofsheim 
 

TOP 4: Ehrungen 

Es liegen keine Ehrungen vor. 

 

TOP 5:  Feststellung der 

a) Ordnungsgemäßen Einladung 

Die Einladung wurde ordnungsgemäß veröffentlicht. 

b) Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

c) Stimmrechte 

100 Stimmrechte von 200 

Einfache Mehrheit 51 Stimmrechte 

2/3 Mehrheit 67 Stimmrechte 

92 Stimmen entfallen auf die Vereine und 8 auf den Sektionsvorstand 
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TOP 6: Bericht des Sektionsvorstandes zur Saison 2021/2022 und 

Vorschau 2022/2023 

Peter Kilian berichtet kurz über die Arbeit des Sektionsvorstandes. Es schließt sich 

ein Bericht der Sportwartin an. Sie verweist auf den Ablauf der Runde 2021/2022, die 

bislang trotz Corona sehr gut verlief. Es stehen im April noch 2 Ausweichspieltage 

an, um Spiele, die verlegt werden mussten, nachzuholen. 

Im Anschluss stellt sie die Planungen für die nächsten Spieltage vor. 

So soll es zukünftig bei den Frauen eine Hessenliga und eine Regionalliga mit 100 

Wurf geben und die Bezirksliga Frauen 120 Wurf soll umbenannt werden zur 

Regionalliga 120 Wurf. Hier bleibe es bei 4 Spielerinnen pro Mannschaft. Es schließt 

sich eine kurze Aussprache zum Vorschlag an. 

 

Bei den Männern soll für das 120 Wurf Spielsystem ein Pyramidensystem eingeführt 

werden. Bis zur Saison 2023/2024 

Soll ein Pyramidensystem eingeführt werden. Das bedeutet, 3 Gruppenligen, 2 

Regionalligen und 1 Hessenliga.  

 

Der Vorschlag wird weitreichend diskutiert.  

Der Vertreter des KV Florstadt erklärt, dass der Vorschlag dem Antrag des KV 

Florstadt entspricht und der Verein diesen Antrag zurückzieht. 

 

Peter Kilian verweist auf das Jubiläum 75 Jahre HKBV hin. Wer hierzu etwas 

beizutragen hat wird gebeten, sich direkt an die Pressewartin des Verbandes zu 

wenden. 

Der HKBV hat entschieden, auf Feierlichkeiten zu verzichten. Der Betrag, der 

dadurch eingespart wird, soll der Jugendarbeit zu Gute kommen. 

 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

Der Entlastung des Vorstandes wird einstimmig zugestimmt. 
 

TOP 8: Wahl eines Versammlungsleiters 

Peter Kilian schlägt den Verbandspräsidenten Jochen Jansen als 

Versammlungsleiter vor. 

Dem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt 

 

TOP 9: Wahl einer Stimmauszählungskommission 

Vorgeschlagen und gewählt werden: 

Michael Rosenau, Thomas Lindowski und Werner Heckmann 

 

Die Beschlussfassung erfolgt mit 1 Stimmenthaltung. 
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TOP 10: Wahl der Mitglieder des Sektionsvorstandes 

Sektionspräsident: Vorschlag Peter Kilian 

 

Peter Kilian wird einstimmig zum Sektionspräsident gewählt und erklärt das Amt 

anzunehmen. 

 

Im Anschluss übernimmt der Sektionspräsident wieder die Sitzungsleitung. 

 

Sektionsvizepräsident:  

Es werden keine Vorschläge zur Wahl eines Vizepräsidenten eingereicht.  

 

Sektionsschatzmeister/in: 

Der Vorstand schlägt Ute Erdmann vor. 

 

Ute Erdmann wird einstimmig zur Sektionsschatzmeisterin gewählt und erklärt das 

Amt anzunehmen. 

 

Sektionsschriftführer: 

Der Vorstand schlägt Hans-Jörg Daum vor. 

Hans-Jörg Daum wird einstimmig zum Schriftführer gewählt und erklärt das Amt 

anzunehmen. 

 

Sektionspressewart: 

Der Vorstand schlägt Marc Duchene als Pressewart und Internetbeauftragten vor. 

 

Marc Duchene wird einstimmig zum Pressewart gewählt und erklärt das Amt 

anzunehmen. 

 

Sektionssportwartin: 

Der Vorstand schlägt Margit Köhler als Sektionssportwartin vor. 

Margit Köhler wird einstimmig zur Sektionssportwartin gewählt und erklärt das Amt 

anzunehmen. 
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Stellv. Sektionssportwart: 

Es werden keine Vorschläge zur Wahl eines stellv. Sektionssport eingereicht.  

 

TOP 11: Wahl der Mitglieder des Rechtsausschusses 

 

Vorgeschlagen werden: 

Jürgen Brunner 

Kai Hammann 

Andreas Mars 

Thomas Dutiné (GW Offenbach) 

 

Da niemand widerspricht wird die Wahl per Akklamation durchgeführt. 

Der Wahl der oben aufgeführten Personen als Mitglieder des 

Rechtsausschusses wird einstimmig zugestimmt. 

 

TOP 12 Bestätigungen 

a) Sektionsjugendwart und stellv. Sektionsjugendwart 

Frank Thies (Sektionsjugendwart) wird bestätigt. 

Abstimmungsergebnis: 

 

Soll Ja  Nein Enthaltung Ist 

100 69 31 0 100 

 

und Alfred Albutat (stellv. Sektionsjugendwart) wird einstimmig bestätigt. 

 

b) Bezirkssportwarte 

Bezirk 1: Ottmar Kraus wird als Bezirkssportwart für den Bezirk 1 bestätigt.  

 Die Beschlussfassung erfolgt mit 3 Gegenstimmen. 

 

Bezirk 2: Klaus Bender wird als Bezirkssportwart für den Bezirk 2 einstimmig 

bestätigt. 

 

Nicole Jäkel wird als stellv. Bezirkssportwartin einstimmig bestätigt. 

 

Bezirk 3: Für den Bezirk 3 liegt kein Vorschlag vor. Die Vereine des Bezirks 3 

werden gebeten, einen Nachfolger oder eine Nachfolgerin für Horst 

Obermüller zu finden. 
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TOP 13 Anträge  

 

1. Antrag des KV Aschaffenburg, betrifft Jugendspieltage, CCP 

und HVMM 

 

Der Antrag wurde zurückgezogen 

 

 

2. Antrag des KV Florstadt, betrifft „Abstimmung über das zukünftige 

Spielsystem in den Bezirksligen“ 

 

Gemäß dem Antrag wird abgestimmt entweder über 120 Wurf mit 

Wertungssystem gem. DKBC-Sportordnung oder Rückkehr zum 100 

bzw. 200 Wurfsystem mit Holzwertung. 

 

Für das Spielsystem mit 120 Wurf (mit Wertungssystem) entfallen 92 

Stimmen. 

 

Der Sektionstag beschließt damit als zukünftiges Spielsystem 

für die Bezirksligen (Herren und Damen) 120 Wurf mit 

Wertungssystem gemäß DKBC. 

 

Soll 120 Wurf 100/200 
Wurf 

Enthaltung Ist 

100 92 8 0 100 

 

 

3. Antrag des KV Florstadt, betrifft „Sukzessive Reduzierung der 

Mannschaften auf Landesebene“ 

 

Der Antrag wird zurückgenommen.  

 

Der Verein schließt sich dem Vorschlag des Sektionsvorstandes 

(siehe Punkt 6 der Tagesordnung) an. 
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TOP 14 Verschiedenes 

Der Schiedsrichterwart Werner Heckmann weist darauf hin, dass mit dem nun 

beschlossenen Spielsystem auch die Kegelbahnen der Vereine technisch 

entsprechend angepasst werden. 

 

Verbandspräsident Jochen Jansen bedankt sich bei den Anwesenden für die 

konstruktiven Sitzungsverlauf und dem Sektionsvorstand für die geleistete 

Arbeit im letzten Jahr. 

 

Sektionspräsident Peter Kilian bedankt sich bei den anwesenden 

Vereinsvertretern und schließt die Sitzung um 21:00 Uhr mit dem Sportgruß. 
 

 

 

 

Peter Kilian Hans-Jörg Daum  

 

 

Gez. Peter Kilian 
 
Sektionspräsident Schriftführer  


